



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0042/2013		<b>Datum:</b>	04.03.2013
<b>Verfasser:</b>	01-CDU-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>14.03.2013</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Einrichtung einer Dauerausstellung im Fort Konstantin</b>			

In der Sitzung am 07.09.2010 erklärte der Kulturausschuss sein grundsätzliches Einverständnis, die Ausstellung „Koblenz im 2. Weltkrieg“ auf Antrag der CDU-Ratsfraktion in Fort Konstantin im Rahmen des Welterbe-Programms zu realisieren.

Die CDU Stadtratsfraktion fragt die Verwaltung:

1. Wurden für die Einrichtung der Ausstellung bereits Planungen durchgeführt?  
     Wenn ja, wie ist der Sachstand der Planungen?
2. Kann die Einrichtung der Ausstellung ggf. im Rahmen der derzeitigen Instandsetzungsmaßnahmen am Fort Konstantin nach dem Brandschaden mit berücksichtigt werden?  
     Entstehen durch die Einrichtung Kosten?
3. Wurden durch die Verwaltung bereits Kosten für Errichtung, Unterhaltung etc. ermittelt?
4. Erfolgt die Finanzierung ausschließlich aus Mitteln des Welterbe-Programms?
5. Wird der Haushalt der Stadt Koblenz durch die Einrichtung belastet? Wenn ja, in welcher Höhe und bei welchem Titel?